



17 AOUT 1988

**LES CHEVALIERS
DE LA ROUTE DU SEL**

SALMIECH
12120 Cassagnes-Bégonhès
☎ 65 46 73 60

Salmiech le 16 Août 1988

Etonnant !

Bien sûr, il y aurait bien d'autres qualificatifs pour le Katar, mais "étonnant" semble être le premier mot qui nous vient à l'esprit lorsqu'on pratique le Katar.

Etonnant par son "look"..
Etonnant par ses performances..
Etonnant par sa rusticité..

En tant que régisseur de la Route du Sel 88 appelé en permanence lors de la préparation et le déroulement de la randonnée à parcourir les pistes en tout sens, je puis témoigner à quiconque des performances et du comportement exceptionnel du Katar.

Là où plus d'un "tout-terrain" s'embourbe, le Katar passe.

Là où n'importe quel 4X4 conventionnel vous malmène la colonne vertébrale le Katar vous promène en ménageant votre dorsale.

Les utilisateurs potentiels rencontrés lors du balisage de la Route du Sel (éleveurs, cultivateurs, vétérinaires, ingénieurs TP, médecins) ne s'y sont pas trompés et ils ont bien reconnu dans le Katar un outil professionnel très efficace.

Aussi Monsieur Laumière, je voudrais par la présente avec Monsieur Jean Yves Bonnet, Fondateur de la Route du Sel, vous remercier pour le prêt de vos véhicules et nous vous chargeons de bien vouloir transmettre à votre direction nos vœux de réussite pour les Katars.

Bien sincèrement,

Allain COTTIN
Régisseur général

Jean Yves BONNET
Fondateur de la Route du Sel
Président de l'Association
des Chevaliers de la Route du Sel

PROTOL